

BAROMÈTRE SANTÉ 2014 : UNE CONSOMMATION DE CANNABIS EN HAUSSE, SURTOUT CHEZ LES JEUNES ADULTES

Le cannabis reste très largement le produit illicite le plus consommé en France : 4 personnes sur 10 (42%) chez les 18-64 ans en ont déjà fait l'expérience.

C'est ce que montrent les premiers résultats du Baromètre santé 2014 sur les usages de produits illicites publiés par l'Observatoire français des drogues et des toxicomanies (OFDT) et l'Institut national de prévention et d'éducation pour la santé (Inpes).

Au cours de l'année 2014, une personne sur dix (11%) a consommé du cannabis, contre 8% en 2010.

Et l'usage régulier (au moins 10 consommations au cours des 30 derniers jours) est passé de 2% à 3% entre 2010 et 2014.

Les jeunes sont les plus concernés par ces comportements, puisque l'usage au cours de l'année atteint son niveau maximum chez les 18-25 ans : 34% des jeunes hommes et 23% des jeunes femmes contre 29% et 17% en 2010.

Cette hausse des consommations fait suite à une relative stabilité entre 2005 et 2010 et semble liée à l'évolution de la disponibilité des produits.

« On constate ces dernières années un développement de l'offre tant pour l'herbe – sous l'effet notamment de l'autoculture – que pour la résine, dont la forte augmentation du taux de THC est à souligner », analyse François Beck, directeur de l'OFDT et l'un des auteurs de cette étude.

> A lire : "Les niveaux d'usage des drogues illicites en France en 2014" (Note de synthèse de l'OFDT)

> La fiche cannabis de notre site